



COMMUNIQUE DU COLLEGE PROVINCIAL DU HAINAUT

Du 16.06.2016

UN CENTRE D'ÉTUDES ET DE RECHERCHE Désormais opérationnel au sein de LA HAUTE ECOLE PROVINCIALE HAINAUT-CONDORCET

La Haute Ecole provinciale Hainaut-Condorcet a récemment été dotée d'un Centre d'Etudes, de Recherche Appliquée et de Services à la collectivité (CERA) pour rendre ses activités de recherche plus opérationnelles, s'inscrire davantage encore dans le développement local et assurer son rayonnement. Dans le cadre de ce lien étroit entre l'enseignement supérieur et les enjeux de société contemporains, le Collège provincial a autorisé ce 16 juin 2016 la mise en œuvre de deux projets très concrets.

A la demande de la Ville de Charleroi, le Centre d'Etudes de la Haute Ecole effectuera ainsi une **recherche-action sur le cyber harcèlement des jeunes**. Face à cette problématique porteuse de drames récents et souvent évoquée dans les médias, l'étude visera à recenser les actions déjà menées pour lutter contre le cyber harcèlement sur le territoire « carolo » et à rencontrer les jeunes, les parents et les professionnels. La sensibilisation de ces publics et l'aide à l'apport d'une réponse cohérente face au danger du cyber harcèlement constituent les deux objectifs majeurs de cette recherche-action financée par la Province.

Dans un tout autre domaine, le CERA apportera son expertise à un projet français **d'amélioration des gazons dans les stades de football**. Le Centre d'Etudes de la Haute Ecole provinciale s'impliquera dans la finalisation d'une technologie permettant d'éclairer le gazon au moyen de lampes LED spéciales pour favoriser une repousse rapide, notamment durant la nuit. Un prototype ayant bénéficié des conseils du Laboratoire d'éclairage du vivant de la Haute Ecole, se trouve installé à Guingamp, stade de division 1 française. L'évaluation du projet, les essais en laboratoire et les prélèvements de sols seront confiés aux chercheurs de la catégorie « agronomique ».

LES « TOURELLES » RÉINSTALLÉES DANS LES LOCAUX DE LA DORCAS À TOURNAI

Particulièrement touché par les inondations du 7 juin, le Service provincial d'accueil et d'aide éducative « Les Tourelles » a dû être relogé dans l'urgence au sein d'une aile de l'ancien hôpital « La Dorcas » de Tournai, demeurée propriété provinciale.

Devant l'ampleur des dégâts constatés à Chercq, le Collège provincial a décidé d'autoriser l'investissement de 180 000 € pour accueillir durablement sur ce site de « La Dorcas » les enfants confiés aux « Tourelles » par l'Aide à la Jeunesse. Une étude complémentaire a été confiée au Service technique des Bâtiments et Constructions de la Province (STBC) pour

déterminer les conditions d'implantations futures des « Tourelles » mais les pensionnaires du service disposent déjà des aménagements indispensables à leur accueil, comme l'a confirmé une visite récente des services de la Fédération Wallonie-Bruxelles.

PROJET DE MODIFICATION BUDGÉTAIRE APPROUVÉ

Le Collège provincial a approuvé le projet de première modification budgétaire qui sera soumis à l'examen du Conseil provincial le 28 juin prochain. Au terme des ajustements proposés, le budget provincial présente un boni de 189 350 €, soit une amélioration à comparer aux 55 000 € du budget initial.